



Ringen - Amer Hrustanovic ist Österreichs einziger Teilnehmer, er tritt im griechisch römischen Stil an. Der Salzburger hat eine ausgeklügelte Vorbereitung hinter sich. Um seinen 19 Konkurrenten in der Klasse bis 84 kg seine Techniken nicht vor dem Wettkampf zeigen zu müssen, hat der vom ÖOC mit Florian Marchl einen Trainingspartner für die Spiele genehmigt bekommen. Hrustanovic setzt auf seine Spezialtechnik, mit der er die Gegner überraschen will. Gelingt ihm das, ist für den gebürtigen Bosnier alles möglich.